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2019年，开发区紧扣高质量发展要
求，持续推进做大总量、做优产业、做靓
园区三大战略任务，全面推进经济提质、
服务提效、环境提档，全力做好保增长、
保稳定、保民生各项工作，构建起高质量
发展新格局，在外部宏观形势复杂多变
的情况下，全区部分主要经济指标仍保持
强 劲 增 长 势 头 。 预 计 全 年 可 实 现
GDP127亿元，同比增长7%；规上工业产
值270亿元，同比增长19.8%；工业开票
销售308亿元，同比增长20%；实现外资
到账4000万美元，同比增长20.5%；自营

出口总额1.12亿美元，同比增长5.7%，新
增加规上工业企业4家。

在招商引资方面，开发区根据重点
产业发展规划和新兴产业培育计划，围
绕光储充、电子信息、智能装备制造、生
命健康等重点培育产业和重点打造的产
业园区建设，分别成立了多个专题招商
小组，并配套成立3个以上产业投资基
金。坚持“以企引企，以商引商”优势模
式，启用基金招商新式武器，不断提升招
商引资的科学性和成功率。全年新签约
亿元以上产业项目15个，其中外资项目

3个.总投资1亿美元的大功率半导体集
成电路项目，总投资50亿元的6GW高
效光伏电池线项目、总投资 20亿元的
3.5GW太阳能硅片生产项目相继签约并
落户建设。

在项目建设方面，开发区坚持狠抓
项目建设不放松，紧紧围绕目标任务，加
快推进、力促竣工，全力奋战四季度冲刺
赛，超额完成了全年任务目标。至目前，
全区已完成扬州市三新新开工项目任务
3个、四季度冲刺目标2个（含1个列省项
目）；完成扬州市下达新竣工项目任务6
个、四季度冲刺目标再完成2个工业项
目；完成扬州市下达达产项目14个、四季
度冲刺目标3个。

与此同时，开发区认真贯彻新发展
理念，落实高质量发展要求，在聚焦主
业（制造业）、聚力招商、聚心项目的同
时，切实担当起城市建设、生态建设、改
革创新主战场的重任，在集聚特色产
业、打造现代园区、提升园区形象上下
功夫，使开发区经济社会发展、园区建
设管理实现大幅提升、质的飞跃，交出
了一份靓丽的成绩单。

开发区党工委副书记、管委会主任陆
炜表示：“奋斗充满艰辛，成绩来之不易。
2019年全区各项工作虽取得了长足的进
步，但也存在一些问题和不足，主要是经
济总量还不大，产业层次还不高，产业结
构偏重，外向型经济水平低，整体亩均效
益不高等。新的一年，开发区上下将继续
围绕‘争创国家级开发区’的战略目标，进
一步突出重点，真抓实干，负重前行，强力
推进全区经济社会高质量发展。”

开发区交出高质量发展成绩单
主要经济指标继续保持强势增长

根据市委“不忘初心、牢记使
命”主题教育要求，12月5日，开
发区党工委召开2019年度民主
生活会，深入学习贯彻习近平新
时代中国特色社会主义思想，认
真落实十九届四中全会精神，以

“不忘初心、牢记使命”主题教育
为契机，强化创新理论武装，树牢

“四个意识”，坚持“四个自信”，坚
定“两个维护”，勇于担当作为，以
求真务实作风坚决把党中央决策
部署落到实处。市委常委邱加永
出席会议并讲话。市委第一巡回
指导组副组长盛福朝，市纪委监
委纪检监察三室副主任赵珍富列
席会议。区党工委副书记、管委
会主任陆炜主持会议。

会上，陆炜代表开发区党工
委领导班子作了检视剖析，深入
查找差距和不足，紧密联系思想
工作实际，深刻剖析问题根源，明
确整改方向和具体举措。随后，
陆炜带头开展个人检视剖析，班
子成员逐一进行检视剖析，相互
开展批评与自我批评。大家对照
党章党规，对照初心和使命，联系
思想和工作实际，认真作了问题
查摆和党性分析，严肃认真开展
了批评与自我批评。民主生活会
坚持问题导向，开门见山、直奔主
题，坦诚相见、实事求是，对查摆
出的问题，明确了整改方向和具
体整改措施，达到了统一思想、明
确方向、凝聚力量的目的。

邱加永对开发区主题教育民
主生活会以及主题教育各项工作
推进情况给予了充分肯定，认为
达到了理论学习有收获、思想政
治受洗礼、干事创业敢担当、为民
服务解难题、清正廉洁作表率的
目标要求。同时，他希望开发区
进一步深化思想认识，要提高政
治站位，严守政治纪律和政治规
矩；进一步深化理论武装，深入学

习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想，以理
论上的清醒保持政治上的坚定；进一步深化解决问
题，把抓好专题民主生活会后的问题整改作为巩固
提高主题教育成效的重要措施，切实取得让党员、群
众看得见、摸得着、感受得到的成效；进一步深化担
当作为，在主动抢抓机遇中体现担当，在带头攻坚克
难中体现担当，在从严管党治党中体现担当；进一步
深化制度建设，把立足当前与着眼长远、顶层设计与
细化量化、制度制定与制度执行有机结合起来，边实
践边总结，真正使“不忘初心、牢记使命”这个党的建
设的永恒课题、党员干部的终身课题常抓常新。

陆炜代表开发区党工委作表态，下一步将深入
学习贯彻党的十九届四中全会精神，对会上提出的
批评和自我批评进行再梳理，进一步细化整改措施，
以更高的要求、更严的标准、更实的作风抓好整改、
抓好提高，确保主题教育活动出成效，推动开发区高
质量发展再上新台阶。
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日前，开发区党工委利用周六休息时
间，组织开展中心组学习活动，围绕学习
周恩来、赵亚夫、王继才等先进典型事迹，
开展读书汇报交流会，分享学习体会。
开发区党工委副书记、管委会主任陆炜
介绍，利用周六时间让党员干部学习“充
电”已成为惯例，中心组学习月月有重
点，读书汇报交流会是本月度学习的规
定“动作”。

今年以来，开发区党工委把中心组学
习作为“学理论、议大事、转观念、出思路、
盯落实、建班子”的一项基础性工作来抓，
并提出“听、讲、议、写、读、看、考”“七字”
学习法。“听”，定期聘请专家、学者举办知
识讲座和专题辅导，深刻学习领会习近平
总书记和中央、省市领导重要讲话精神及
相关政策文件精神；“讲”，建立健全中心
组发言制度，中心组成员每人都是“发言
人”，谈学习体会、讲文件精神；“议”，通过
理论研讨、调研走访，议开发区发展大计；

“写”，紧扣工作中的热点难点问题，坚持
问题导向，从如何解决问题入手，撰写心
得体会和调研文章；“读”，中心组成员不
但自己带头读，而且要带着基层党员干部
一起读，结成“读书小组”；“看”，通过看影
像资料、参观教育基地、外出考察学习，进
一步增强大家的党性修养，提升解决实际
问题的能力;“考”，根据学习内容，组织专
题考试，并将学习考试成绩纳入意识形态
工作考核。创新“七字”学习法，提升了学
习效果，解决了许多党员干部知识恐慌、本
领恐慌的问题。

为避免学习老格式、无计划，中心组
对每月学什么、怎么学都作了精心设计，
做到月月有重点。今年以来，该区相继
围绕习近平总书记关于坚决整治形式主
义、官僚主义等一系列重要讲话和指示
批示精神，乡村振兴战略，“扫黑除恶”专
项斗争，“不忘初心、牢记使命”主题教育
等内容开展学习，并组织实地参观、学习

研讨、汇报交流，着力引导党员干部自觉
用党的创新理论武装头脑、指导实践、推
动工作。在“乡村振兴战略”学习中，与
会人员展开学习讨论，并提出18条合理
化建议，进一步细化了全区“乡村振兴”具
体工作内容。该区还分别组织赴盐城考
察学习乡村振兴农村发展新模式，因地制
宜探索开发区乡村振兴发展途径。根据
合理化建议，开发区重点推进钱厦村进一
步打造“双千亩”（有机稻田1300亩、慈姑
连片种植1040亩）农业产业，并完成扬州
市“美丽乡村”创建工作；全面完成了横泾
河疏浚整治工程，全面清理区内主要河
道、渠道两侧，禁止扒翻种植；完成“三拆
三整治”村庄示范点建设工作，废弃猪圈
（鸡舍）、厕所、房屋全部拆除。

通过革新内容、创新学习形式，区党工
委中心组学习不仅使开发区党员领导干部
扩展了视野，提升了理论水平，还有效提
升了引领发展和破解难题的能力，推动全
区多项工作走在全市高质量发展前列。

创新“七字”学习法 打造干部“充电桩”

开发区党工委中心组学习月月有重点

12月初，江苏省高邮市“快递员
康养小镇”揭牌暨温泉酒店开工仪式
在开发区清水潭举行。

据了解，江苏省高邮市“快递员
康养小镇”项目是以清水潭生态文化
旅游度假区总体规划为基础，将文旅
产业与康养产业融合，对清水潭现有
项目进行整合和策划。项目规划总
面积约800亩，总投资约8亿元，分
三期组织实施。一期为商业街项目，
投资约1亿元，是集游客服务、湿地
科普教育、高邮民俗文化展示等为一
体的商业服务街，已于2016年12月
建成投入使用；二期为温泉度假公园

项目，投资约6亿元，主要集温泉养
生、会议餐饮、休闲度假等功能为一
体，目前接待中心及附属用房已建
成。当天开工的温泉酒店项目是温
泉度假公园的重要组成部分，总建筑
面积约12000平方米，总投资约1亿
元，主要是为温泉公园配套接待、餐
饮和会议等功能，同时也为整个清水
潭景区打造配套设施，完善服务功
能，预计2020年10月建成试运营。
三期为中科细胞高端康养项目，投资
约1亿元，是集慢性病预防、健康管
理、康复治疗为一体的康养中心，计
划2020年开工建设。

“快递员康养小镇”揭牌暨温泉酒店开工

12月14日，广州市黄埔区政协主席邓少
敏率考察团来开发区专题考察中科细胞项目推
进情况。开发区党工委副书记、管委会主任陆
炜，管委会副主任李贵军等参加活动。

考察团一行实地考察了中科细胞项目现
场，详细了解了中科细胞项目推进情况，并就进
一步加快推动项目落地与开发区有关负责人进
行了深入洽谈交流。

在座谈会上，考察团还了解了开发区在促
进产业发展和优化营商环境的做法，对开发区
所取得的成绩给予了高度评价和赞赏，并表示，
双方有着广阔的合作前景，希望进一步推动两
地交流合作、互利共赢。

广州市黄浦区政协考察团
考察开发区项目建设

12月2日，开发区高沙园社区组织召开垃
圾分类工作推进会，社区网格员及楼栋长参加
会议。开发区党工委委员、马棚街道人大工委
主任端武斌参加会议。

会议对目前高沙园社区垃圾分类工作推进
情况、存在的问题进行了通报，并对抓好垃圾分
类的各个环节提出要求。会议要求，要进一步
提高政治站位，加强宣传引导，夯实工作基础，
抓好考核目标，按序时进度一着不让抓推进。

会后，各网格员及楼栋长领取了宣传材料，
按要求进行了入户宣传。

高沙园社区垃圾分类工作启动
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